
区委政法委认真学习
全国“两会”精神和《人民日报》评论员文章

本报讯 近日，区委政法委组织
全体党员干部召开专题学习会议，认
真传达学习了全国“两会”精神及近
日《人民日报》发表的《集中精力把两
会精神贯彻好》、《牢牢把握稳中求进
的总基调》两篇评论员文章，并对当前
政法工作进行了安排部署。

会议要求，要把学习贯彻“两会”
精神与今年全区“争先进位年”活动
结合起来，合理安排今年政法工作重
点；要在深刻领会“两会”精神的基础
上，积极开展各项政法工作，为全区
经济社会全面协调发展做贡献。

（本报通讯员）

我区启动渔政队伍建设年活动
本报讯 近日，我区根据农业

部发布的《渔政队伍建设年活动方
案》，并结合当前渔业科技发展的
实际，制定活动方案并对 2012年

我区渔政队伍建设年活动进行了
全面部署和安排。

一是全面落实规范化建设要
求，确保执法工作依法、规范、有

序；二是切实转变渔政队伍工作作
风，不断提升执法质量和服务水
平；三是开展具有渔政特色的文体
活动，构建良性互动的渔政渔民关
系；四是不断加强和改善保障条件
与装备能力建设，提升队伍执法能
力。（本报记者 李可新

通讯员 王素芬 孙逢振）

日前，我区农业部
门在全区范围内开展

“万名科技人员下乡活
动”，力保粮食总产“十
连增”。据了解，“万名
科技人员下乡”活动将
分为“春季麦田管理、
小麦后期管理、玉米苗
期和穗期管理、玉米后
期管理、小麦冬前管
理”五个阶段。图为新
区街道农业站的同志
为辖区村民普及春季
小 麦 管 理 技 术 。

本报记者 杜宁
通讯员 王辉 瑞敬 摄

我区外经贸工作呈现四大亮点
本报讯 4月 6日，我区召开

全区外经贸工作会议，会议总结了
去年外经贸工作取得的成绩和经
验，宣布了 2012年外贸、外资、出
口农产品质量安全示范区建设目
标任务，进一步明确了这三项工作
的工作思路。

据了解，目前全区外经贸工作在
国际国内经济形势复杂的情况下，
克服重重困难，实现了跨度增长，
取得了全新突破：一是进出口大幅
增长。据海关数据统计，截至 2011
年年底，全区有进出口实绩的企业
从 2008年的 43家增加到了 82

家，2008年、2009年进出口总值分
别是七千多万美元和五千多万美
元，到 2010年进出口总值已首次
过亿，2011年进出口总额已超过
一亿五千万美元；二是扶持资金落
实到位。去年，共为爱德纺织等 13
家企业申报中小企业国际市场开
拓资金，支持资金达 37万元；三是
境内外展会成果丰硕。四是出口农
产品质量安全示范区建设顺利开
展。(本报记者 刘颖 通讯员 李丹）

区人大常委会进行集体学习
本报讯 4月 13日，区人大

常委会组织部分委员及机关全体
工作人员集体学习《代表法》，区
人大常委会第一副主任王奎龙，
副主任刘继光、赵化玉参加学习。

王奎龙指出，近年来区人大
常委会通过加强制度建设，努力
创新代表工作机制；构建履职平
台，充分发挥代表主体作用；积极
搞好服务，为代表履职提供保障，

在贯彻实施《代表法》工作中迈出
了新步伐。下一步，要按照“争先
进位年”活动要求，将机关开展的
建设学习型机关，争做学习型干
部活动深入持久地开展下去，要
服务经济发展中心，认真行使监
督权、重大事项决定权、人事任免
权，促进全区民主法制建设不断
进步，经济文化强区建设步伐不
断迈进。（通讯员 李洁 李文娟）

区政协机关

召开“争先进位年”活动动员部署会议
本报讯 4月 9日，区政协机关

召开“争先进位年”活动动员部署大
会。区委副书记、区政协主席毕黎明，
区政协副主席闫方、王万增、姚立星、
张永利出席会议。

毕黎明在讲话中强调，要从区政
协实际出发，认真研究开展“争先进
位年”活动的要求和部署，制定政协

机关争先进位目标，各委、室、中心要
在创新发展中争先进位，广大机关干
部要在塑造聊城形象中争先进位，要
始终坚持“争先进位年”活动的基本
原则，要把开展争先进位活动与贯彻
落实市、区十二次党代会和区政协十
二届一次会议精神、开展创建五型机
关、总结学习外地、外系统先进经验、

先进典型有机结合起来，要切实加强
组织领导，健全活动推进机制，创新
活动形式，严格进行考核奖惩，精心
组织实施，确保“争先进位年“活动取
得实实在在的成效，以优异的成绩迎
接党的十八大和省十次党代会的胜
利召开。

（本报记者 张彩凤）

为了群众生活更美好
———柳园街道城建重点项目建设纪实

本报记者 杜宁 通讯员 韩飞

宽阔气派的滨河大道沿河蜿蜒
前行，春风拂过，清洌可鉴的徒骇
河里碧波荡漾，引得白鹭翩翩起
舞。“滨河大道建成后，我每天早
晨都会和老伴在这里锻炼身体，看
看这里的景色，呼吸一下新鲜空
气，真是一种享受。”陈口村村民
杨华峰笑着对记者说。为进一步改
善生态环境，提高居民生活质量，
柳园街道集中人力、物力、财力投
入到城建重点项目建设之中。如
今，城建重点项目的推进促进了生
态环境的改善，生态环境的改善反
过来又推动了城建重点项目的顺利
进行，形成了城建重点项目建设与
生态环境改善相辅相成、相互促进
的良性格局。

幸福篇：幸福大于天 枝叶总
关情

4月 13日的陈庄回迁区安置
区建设现场，塔吊林立，机器轰
鸣，15栋回迁安置楼正在紧张建
设之中，一个环境优美、功能齐

全、交通便利的居住小区正逐步呈
现在人们面前。“呵呵，这辈子做
梦也想不到会住上这么宽敞、这么
气派的楼房，政府真是为我们做了
一件天大的好事。”每天都会来这
里溜达两圈的陈庄村村民陈文金看
着建设中的小区笑逐颜开。

“对于辖区人民群众而言，在
评价党委政府的工作成效时，不
管什么工作，最终都要归结到一
个问题上：生活是不是变得更加
幸福？因此我们坚持以人为本，
高度重视和切实解决人民群众最
关心、最直接、最现实的民生问
题，不断满足人民群众对幸福生
活的新期待，努力做到让人民生
活的更加幸福。”柳园街道党委书

记张月莲如是说。
责任篇：铁肩担道义 责任重于

山
无论在银座商城项目建设现

场，在恒大名都项目地上附属物清
理现场，还是在陈庄二期搬迁改造
现场，与柳园街道工作人员交谈，

“责任”是听到最多的两个字。“这两
年是街道城建重点项目建设的密集
时期，项目多、任务重、时间紧、难度
大，怎么办？唯有上下一心，迎难而
上，勇于担当，敢挑重担，才能对得
起身上这份责任。”张月莲说。

王宅搬迁改造项目是市委、市
政府实施城中村改造的又一个重点
项目，为保证项目的顺利进行，街道
党委整合全部力量，抽调服务意识

过硬、工作能力过硬、工作作风过
硬、廉洁自律过硬的 170多名干部
组成七个工作组，明确任务，责任到
人，积极入户开展群众工作。今年，
恒大名都项目、孟达商务中心项目、
体育公园四期工程、陈庄二期征地
拆迁项目、徒骇河城区段防洪治理
二期工程、山东省足球学校项目、滨
河大道东岸路段工程、“城中村”豆
营搬迁改造项目和街头绿地公园项
目等 9个项目已正式启动或正在紧
张筹备之中。

奉献篇：奉献践于行 甘洒汗与
泪

在王宅搬迁改造项目中，为准
确掌握情况，及时处理突发问题，街
道的领导干部日夜坚守在搬迁改造

第一线，广大干部发扬奉献精神，舍
小家，为大家。其中涌现了许多的先
进典型：有一次，一个搬迁困难户半
夜 2点给机关干部刘冠一打电话，
说要和他谈搬迁的事。刘冠一顾不
上正发高烧的孩子，连夜赶到居民
家中，与其彻夜长谈，摆事实，讲道
理，说政策，言利害，终于做通了他
的思想工作,第二天一早，这户居民
便去指挥部签订了补偿协议。

同志们忘我工作态度和无私奉
献精神，得到了王宅村民的理解、信
任和支持，纷纷主动拆掉自己的房
屋，以实际行动支持搬迁工作。村干
部王忠才带头拆掉了自家的房屋，
又去帮助其他村民搬家、验空房屋，
村民张延红狠心卖掉了未成熟的
300只鸽子……“王宅搬迁改造项
目是实实在在的好事，政府是真心
实意的为我们老百姓干实事，我们
一定响应号召，配合好搬迁改造工
作。”村民曾宪军的一席话道出了全
体村民的心声。
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区工商联举办“2012水城企业发展论坛”
本报讯 4月 11日，由区工商联

主办的“2012水城企业发展论坛”在
东昌宾馆开幕。160多家企业参与并
作深度交流。

此次论坛邀请山东财经大学客
座讲师王辰作了《宏观经济和中小企

业风险管理》的演讲。王辰对国家宏
观政策进行了深度解读和科学预测，
并给中小企业在目前经济形势下如
何发展、如何投资提出了富有见地的
建议，使大家受益匪浅，引起了与会
企业的共鸣。 （通讯员 王淳）

市经信委来我区调研
工业经济运行情况

本报讯 4月 12日，市经信
委主任许世水率调研组来我区就
工业经济运行情况进行调研，区
委常委、副区长黄性利陪同活动。

在听取汇报后，许世水充分
肯定我区经济社会发展取得的成
绩，并希望我区在下一步工作中
要继续大力实施“工业突破”战
略，进一步健全重大项目协调推

进机制，大力实施“6126”工程和
大企业培育计划，加快实施中小
企业成长计划，用足用好上级扶
持政策，推动中小企业快速成长；
要进一步强化服务意识，主动帮
助企业家解决生产经营中的实际
问题，努力为企业发展和项目建
设营造春天般的发展环境。

（本报记者 张彩凤）

道口铺街道办事处举行
村党支部书记“为民、务实、清廉”公开承诺大会
本报讯 4月 10日，道口铺街

道办事处举行村党支部书记“为民、
务实、清廉”公开承诺大会，村党
支部书记通过公开承诺的形式，强
化自我约束、自我监督和廉洁从政
意识，切实推进基层党风廉政建设
深入开展。市纪委副书记、市监察
局局长王广柱，区委常委、纪委书

记吴润昌出席会议并讲话，区委常
委、组织部长柳玉兴主持会议。

吴润昌指出，开展村党支部书
记廉政承诺活动，基础是做出承诺，
关键是实践承诺，目的是提高广大
村党支部书记的综合素质，转变工
作作风，促进社会和谐，推动科学
发展。大家要明确承诺内容，把握

承诺要求，规范承诺步骤；加强领
导，明确责任；突出重点，整体推
进。要不断丰富廉政承诺内容，创
新廉政承诺形式，突出廉政承诺特
色，推动活动扎实开展，切实取得
让群众满意的实际效果。

（本报记者 彭凯 通讯员 李凤国）

市委组织部来我区调研
本报讯 4月 10日，市委组

织部常务副部长马保杰来我区就
“倾听民声、问计基层”工作进行
调研。区委常委、组织部长柳玉兴
陪同活动。

马保杰一行来到新区街道办
事处振兴社区，认真听取了相关
负责同志的工作汇报，了解社区
基层组织建设情况，倾听群众对
组织工作的意见建议。马保杰对

我区基层组织建设工作给予充分
肯定，他指出，在今后的工作中，
将进一步加强与联系点的联系，
把联系点作为了解基层、了解民
生、倾听民意的一个重要窗口，按
照基层需求，进一步改进组织工
作，转变工作作风，增强群众观
念，密切党群联系，为群众多干实
事、多办好事。（本报记者 宋慧霞

通讯员 由瑞敬）


